

## Une tradition à Jeanne d'Arc : l'atelier des lutins de Noël.

A l'occasion de la vente de chocolats de Noël en faveur du voyage en Irlande proposé aux classes de 3<sup>ème</sup>, l'incontournable atelier des lutins a eu lieu le mardi 4 décembre 2018.



Les petites mains bénévoles confectionnaient les commandes dans la joie et l'entrain. Chacun avait une tâche bien précise. Il ne fallait pas perdre une minute pour pouvoir distribuer les colis, sans tarder.

Merci encore aux jeunes pour leur investissement et à tous ceux qui nous ont témoigné leur confiance.

Best wishes for 2019 from Mrs Valli and Mrs Gombaud.

